

*J'ai rencontré une jeune femme en août 2001, et je suis tombé amoureux. Il ne s'est rien passé entre elle et moi, peut-être parce que je n'ai pas eu le courage de lui dire ce qu'elle voulait entendre, peut-être parce qu'elle ne voulait pas de moi, peut-être parce qu'en fin de compte nous n'étions pas faits l'un pour l'autre, ou peut-être est-ce parce que ce n'était pas le moment... Toujours est-il qu'un an et demi plus tard, je pense toujours à elle malgré le fait qu'on ne se soit revu qu'une ou deux fois... Et rien que cette pensée me rend heureux...*